

04/23 Sitzungsprotokoll - 26.01.2023

Protokoll der Sitzung am 26.01.2023

Protokoll-Nr 04/23
Anwesende: LUC, NIX, OB, RJ, TDU, LUT, CKR
Sitzungsleitung: LUC
Protokoll: OB
Protokollbeginn: 20:16

Gast-Anträge

- Lilyn Gau möchte Gruppenraum, Salon und den Jerry's von 18.03.2023 ab 18:30 bis 19.03.2023 11:30 für ihre Geburtstagsfeier mieten

Abstimmung: [7/0/0] => Antrag angenommen

Nachbesprechung letzte Sitzung (ToDos)

- ALLE: Konzept für die Einarbeitung in die Vereinsarbeit von Interessierten überlegen
- ALG und HSE hängen Exponate wieder auf
- ALG: kümmert sich um Putzzeug für alle Räume
- ALG, SSD: Wandhalterung für EC-Gerät montieren
- CKR und PRE erarbeiten ein Konzept, wie der Verein die Geschehnisse aufarbeiten kann.
- HD und LUC überlegen sich ein neues dimmbares Lichtsystem für das Café
- HD kümmern sich um neue Tonverkabelung im Café
- HSE kümmert sich um Erste-Hilfe-Kurs
- HSE und RJ kümmern sich um die P8 Führung.
- HSE, CKR kümmern sich um Taubenabschreck- und Fliegengitterkonzept
- HUT kümmert sich um Netzwerkdosen (GeZi, Ü-Raum, Außenwand)
- HUT: Netzwirkkabel für Outdoor-AP ordentlich aufhängen
- HUT macht neue Keile für Wandascher
- JD: Plakatreihe und Flyerserie erstellen
- JUN: Info "Das Z10 erklärt" erstellen
- L66: Inventur 1. OG Küche, aufräumen und putzen
- L66: gründet Pool zur Lüftung im Durchgang
- LUC repariert das Klavier.
- RJ: schreibt Wiki-Bertrag "How to Export Artwork Files"
- RJ: Artworks und Designs in die Cloud laden. (Gilt apropos irgendwo für jeden)
- RJ trifft sich mit Bardusch
- RJ kümmert sich um die Installation eines Türschlitzes in die grüne Tür
- ? Inventur und Heike aufräumen
- ? Chronik aufräumen und sortieren
- ? Gartentür an Ampelschließanlage anbinden Update in der Tür
- ? installiert weitere Beleuchtung im Ausschank

- ? setzt ein Konzept um, damit der Fluter nicht zu den Nachbarn reinstrahlt.
- NIX+ CKR repariert Wasserhahn in der 1. OG Küche
- ? Türoffner reparieren
- ? kümmert sich um Lichterkette im Gart, soll nicht mehr rumliegenen
- ? Winterfesten Ablageort für Bierbänke einrichten
- ? lackiert Geländer in Garten und durchgang neu

Ausschank- und Einkaufsliste der nächsten Woche

Ausschank

**dieser
Freitag:**

- Zwischen: Julian (Pirates)
- Abend: Julian (Pirates)

Montag:

- Zwischen: TDU
- Abend: OB

Mittwoch: *Kein Ausschank*

Freitag:

- Zwischen: OB
- Abend: OB
- Nacht: OB

Einkauf

LUC und SSD holen morgen Pizzata

Berichte aus den einzelnen Bereichen

Kultur

- Nächste SKUSS PA Sitzung ist am 13.02.2023 17:00
- Bandvertrag Vorlage ohne NSK-Zusatz auf dem Server

Öffentlichkeitsarbeit

- RJ hat den Photodisklamer fertig und laminiert

Gestaltung/Instandhaltung

- Termin Bardusch nächste Woche Donnerstag (Uhrzeit folgt nächste Woche)
- IKEA boxen sind angekommen

Veranstaltungstechnik

- HD hat die Verantwortung als Technikbeauftragter abgegeben

Antrag: HUT wird neuer Technikbeauftragte

Abstimmung: [6/1/0] => Antrag angenommen

Computer

- Antrag: OB wird admin und bekommt entsprechend Adminrechte

Abstimmung: [7/0/0] => Antrag angenommen

Räume (Café, Nutzungsräume, Toiletten, ...)

- Die Cateringküche will aufgeräumt werden, evtl auch der Ü-Raum, RJ übernimmt zweiteres

Kommende Termine

Datum	Art	Titel	Daten
Fr, 27.01.	Krümel	Pflanzentausch	<ul style="list-style-type: none"> Betreuer: RJ,LIT
Sa, 28.01.	Party	UV-Rave	<ul style="list-style-type: none"> Betreuer: NIX,Alex Krämer,RJ <ul style="list-style-type: none"> Catering: L66,ChrKr * Bandbetreuer: RJ Promo: keiner Techniker: OB
Fr, 03.02.	Krümel	Casino	<ul style="list-style-type: none"> Betreuer: NIX
Sa, 04.02.	Konzert	Slaughterra // Leyka // Death by Dissonance	<ul style="list-style-type: none"> Betreuer: HSE Catering: L66 Bandbetreuer: RJ Promo: keiner Techniker: Kim (Tontechnik Slaughterra),HUT
Sa, 04.02.	Verein	Mitgliederversammlung Förderverein der Studierendenschaft des KIT e. V.	<ul style="list-style-type: none"> Betreuer: keiner
Fr, 10.02.	Krümel	Lesen für Bier	<ul style="list-style-type: none"> Betreuer: L66,HD
Sa, 11.02.	Extern	LAZER TRANCEFUSION 2000	

TOPs

Kurs- und Krümelsitzung

- Kursvorschläge: Palettenbaukurs (RJ, einmalig), Zirkuskurs (vor Juni, NIX und / oder JD, wahrscheinlich einmalig), Tanztechnikworkshop (LUC, frühestens Ende April, Wöchentlich), Whiskytasting (ALE), Fermentierkurs (JUN + RJ, ende April)
 - 16.06 Karaokekrümel (Niels + TDU), Kulturspättschicht (Asli), 28.07 Kickerturnierkrümel (?, nur falls sich bis 16.02 jemand gefunden hat), 21.04 PowerPointKaraokeKrümel (JD), 04.05 May the force be with you (ALE), 04.08 Salsakrümel (LUC)
 - RJ macht Bandkontest-Orga
 - Cocktailabend am 19.05 (NIX und LUC), Thema: Welcome to the Jungle
 - Antrag: der Vorschlag für die Krümeltermine und Kurse (en bloque) wird angenommen
- Abstimmung: [6/1/0] ⇒ Antrag angenommen**

<CKR geht>

Teesorten Ettl

- LUC hat Teesorten bestellt (Sorten selben wie letztes mal)
- Top wird vertagt bis LUC die Liste mit Sorten erhalten hat *vertagt*

Nachbesprechung Winterfest

- Mehr Kommunikation!!
- Wichtige Infos gerne auch als E-Mails schreiben
- Props an die Pirates für den eigenständig und gut geführten Cocktailstand :)
- In Zukunft müssen Probleme frühzeitig erkannt und behoben werden, lieber findet etwas gar nicht statt als komplett chaotisch und unterbesetzt
- Antrag: wenn nicht einen Monat vorher alle Posten besetzt sind findet eine Veranstaltung nicht statt.
Abstimmung: [0/5/2] ⇒ Antrag abgelehnt
- Bandbons müssen abgerissen werden!

Putzplan Februar

- das StuWe kümmert sich um eine Putzfirma, sie haben schon eine (aus Karlsruhe), welche es für ein Jahr übernehmen würden, NIX würde das Angebot annehmen.

VS-Auszeichnung

vertagt

Hygieneartikel

- Antrag: RJ beantragt ein Budget von 80€ für insgesamt 5 Feuchttuchspender für die Befüllung mit Hygieneartikeln.
Abstimmung: [6/0/1] ⇒ Antrag angenommen

Rechteverwaltung Server Dateien Acoounting

vertagt

Metal-Mittwoch

- Der MettalMittwoch würde gerne am 01.03 einmalig noch einmal ins Z10 kommen
- Antrag: Der MettalMittwoch findet am 01.03 hier statt, wenn das Team auf der nächsten / übernächsten Sitzung das Geschehnis mit dem Post aufarbeitet.
- Antrag: der MettalMittwoch darf bis auf weiteres nicht im Verein stattfinden, das Z10 erkennt an, dass die beiden Vereine sich auseinander gelebt haben.

Abstimmung: [4/1/2] ⇒ Antrag angenommen

Sonstiges

- Es muss sich unbedingt jemand um die 1.OG Küche kümmern!!!elf!!
- Antrag: JZ bekommt Adminrechte

Abstimmung: (7/0/0) -> Antrag angenommen

- LUT tritt aus. Der Verein dankt ihm für all seine Arbeit.

Antrag: LUT bekommt einen Supfschlüssel Abstimmung: (4/1/2) -> Antrag angenommen

- CKR tritt aus dem Verein aus. Der Verein dankt ihm für seine langjährige Arbeit.

Antrag: CKR beantragt einen GS2+ Abstimmung: (5/0/2) -> Antrag angenommen

- Antrag: HSE beantragt bis 05.02.2023 einen Aufgabenbezogenen GS2

Abstimmung: (6/0/1) -> Antrag angenommen

- Antrag: L66 beantragt einen Aufgabenbezogenen GS2+ bis zum 06.02.2023, danach einen GS2 auf unbestimmte Zeit

Abstimmung: (7/0/0) -> Antrag angenommen

Sitzungsende: 23:43

Abstimmungen: dafür/dagegen/Enthaltung